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An die Vorsitzende

des Schulausschusses  

Frau Claudia Belemann-Hülsmeyer

- im Hause –

Schwerte, 16.05.2024

Ermittlung der Bedarfe an Schulsportstunden 
Sitzung des Schulausschusses am 22.05.2024

Sehr geehrte Frau Belemann-Hülsmeyer, 

die Fraktion Die Grünen bittet Sie, den o.g. Punkt zu TOP 7 auf die Tagesordnung der Sitzung des 
Schulausschusses am 22.05.2024 zu setzen, beraten und abstimmen zu lassen:

Antrag:

Die Verwaltung fragt bei allen Schulen in Schwerte ab: 

In welchem Zeitraum (Tageszeit) findet an der jeweiligen Schule Schulsport statt? 

Für wie viele Unterrichtseinheiten an Schulsport werden zur Zeit und perspektivisch nach den 
Prognosen zur Schüler*innenanzahl und Zügigkeit der jeweiligen Schule wöchentlich Sporthallen 
benötigt? Wie stellen sich die Bedarfe für Möglichkeiten für Schulschwimmen und ggf. OGS-
Betreuung in Sporthallen dar? 

Wie wird aus schulorganisatorischer Sicht die Bereitstellung von Hallenkapazitäten unmittelbar an 
der Schule oder an einem anderen, nicht durch einen kurzen Fußweg erreichbaren Ort beurteilt? 
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Die Ergebnisse der Abfrage werden dem Schulausschuss und dem Planungsausschuss in den jeweils 
nächsten Sitzungen zur Kenntnis gegeben. 

Begründung:

Aus dem vorliegenden Schulentwicklungsplan 2023/2024 -2028/2029 ergibt sich die Forderung nach
einer Erfassung der Bedarfe an Sporthallenkapazitäten für den Schulsport. 

Da sich die Sanierung und der Ersatzneubau verschiedener Sporthallen zur Zeit in der Diskussion 
und der Planung befinden halten wir es für sinnvoll, eine solide Grundlage für die weitere Planung 
und Beratung zu erstellen. 

Mit freundlichen Grüßen


